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１．給食停止に対する措置と今後の対応について 

 本年６月定例会にて、吉原第一中学校の給食室改修に伴う

給食停止について一般質問したが、その後の対応について、

以下質問する。 

(1) 吉原第一中学校の給食停止に対する措置は具体的に何を 

行ったのか。 

(2) 保護者や生徒の声は聞いたか。 

(3) 物価高騰の影響はどのようにお考えか。 

(4) 来年度以降の対応について。 

２．おもちゃ花火はどこで使用できるのか 

 花火をしたいけれどもできる場所がないという声を耳にす

るが、夏の風物詩の一つであり、家族や友人と花火を楽しめ

る場所がないというのは寂しく感じる。 

 そこで、富士市としての対応について以下質問する。 

(1) 現在、おもちゃ花火はどこで使用できるのか。 

(2) おもちゃ花火の使用について、市民の声は聞いたことが

あるか。 

(3) 富士市として、今後何ができるのか。 
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